



**IMAGINE
ROTARY**

国際ロータリー第2700地区行橋みやこロータリークラブ

「ロータリー、継続活動と変化」
2022-2023年度 第2700地区
ガバナー 西島英利

“強い絆で、祈る平和”
2022-2023年度 行橋みやこRC
会長 山田千恵

本日のプログラム

- ◆開会「点鐘」
- ◆ロータリーソング「我らの生業」
- ◆お客様・ビジターご紹介
- ◆会長の時間
- ◆幹事報告・委員会報告
- ◆ロータリー財団委員会
- ◆ニコニコBOX
- ◆閉会「点鐘」

5月は青少年奉仕月間

【大鶴修二郎出席奨励委員長活動方針】

ロータリーの基本的特徴として、「会員身分を継続するために、少なくとも所定回数は、クラブ例会に出席しなければならない。」と書かれています。しなければならないではなく、したいと思える事が大切ではないでしょうか。奨励とは人に強く奨めることです。まずは会員の皆様に出席を強く奨めます。出席しなければ例会を楽しむことや親睦を深めることは叶いません。私自身、少しでも多くの例会や事業に参加できるようスケジュール管理を行おうと思います。

例会予定

- ◆5月31日(水)休会
- ◆6月 7日(水)プログラム委員会
- ◆6月14日(水)クラブ協議会
- ◆6月21日(水)最終夜間例会
- ◆6月28日(水)休会

出席報告

会員数:55名 メークアップ:7名
欠席者:12名 出席率78.18%
お客様:道脇孝一R(行橋RC)

5月のお誕生日

藤原妃呂R(13日)・友住優介R(18日)
内田克彦R(21日)・渡辺謙介R(23日)
鳥越ゆう子様(6日)・工藤みえ子様(8日)
石田志緒里様(13日)・浅倉直美様(15日)
村上めぐみ様(24日)

【会長の時間】



みなさん、こんにちは。最近は温暖化の影響は当たり前に報道されて、今年も大変な暑さが予想されます。冬の寒さは耐えられるけれど、夏の暑さには本当に参ってしまいます。

さて、みなさんは団体組織の長であります。そして毎日どなたかとの会話で一日が始まります。人と面した時に使う言葉は普段どのように気を付けているでしょうか。ある程度の自分のポリシーはあると思います。身の回りの事をあたかも客観的に述べているかあるいは、すこしオーバー気味に誇示してお話をされるタイプかもしれません。

いずれにせよ、自分の言葉が肯定的なのか否定的なのかの二つに分かれるかと思います。しかし、相手との関係をもっと楽しく深くしていくには肯定的あるいは

励ましの言葉が効果的です。そのような場合「ペップトーク」をつかってみてはいかがでしょう。「ペップトーク」とは激励のための短いトークで、もともとスポーツシーンで使われていました。試合前に、監督が選手を励ますかけ声、また、選手が自身を鼓舞したり集中力を高めたりするためのもので、ポジティブな内容を短くわかりやすい言葉で伝えます。ペップトークの活用は、ビジネスにおけるセルフリーダーシップやセルフマネジメント、組織のモチベーションUPといった効果が期待できます。ペップトークを使う時には一定のルールがあると言われています。まずポジティブな言葉を使います。人の脳は否定形を理解できないといわれており、「～しないように」というメッセージを伝えるとネガティブなイメージのまま伝わってしまいます。一方、肯定形の言葉は伝わりやすいとともに、相手を前向きな気持ちにさせることができます。例えば、「緊張しない」と自分に言い聞かせると返って緊張してしまいます。その時は「楽しく、ゆっくりと届ける」と言う風にとらえると上手くいくようです。

- 創立…1984年4月3日
- 例会日…水曜日(12:30~13:30)
- 例会場…みやこホテル Tel 0930-23-1800 行橋市宮市町9-18
- 事務局…〒824-0005 行橋市中央1丁目9-50(行橋商工会議所 別館1階)
TEL0930-25-0655 FAX0930-25-5700 E-mail:info@ym-rotary.club

- 会長………山田千恵
- 副会長………石田之茂
- 幹事………原田和博
- 会報雑誌委員長………長尾浩央
- URL: <https://ym-rotary.club>

自分が言いたいことではなく、相手が言ってほしい言葉を伝えましょう。もっと例を挙げると「やる気があるのか」は「何をしたいのか」さらに「無駄遣いはするな」は「お金は大切に」。また「怠けるな」を「率先しよう」と言い換えて自分の気持ちを伝えていくようにするとお互いの理解が深まり関係が保たれていくようです。しかしながらお互いの信頼関係が土台となり、「何を」言うかではなく「誰が」言うかが重要になります。効果的な言葉も、信頼していない相手から言われたら素直に受け取ることができません。自分自身に対してペップトークを使うときも同様です。自己肯定感や自己受容がなければ、表面的なものだけになってしまい、効果は上がらないでしょう。ペップトークはあくまでモチベーションアップのノウハウであり、信頼関係がある相手から言われることで初めて効果が得られるのです。私自身、何かを決断するときは、「自分はできる」と言い聞かせてきました。自信家ではないですが、「もしかして面白い経験ができるかも」とつい考えてしまい、飛び込んできました。その時々に、何とかなると対処してきたからでしょうか。ロータリアンの皆さん、年齢に関係なくこれからも沢山の楽しいことに挑戦してみてください。「もう歳だから」とか「失敗したらいやだ」とか言わないでください、私がいつもそばで励まして応援していきます。以上山田でした。

【幹事報告】

・本日の週報に寺崎修司様の推薦カードを入れております。1週間以内に異議、申し立てのある方は、幹事又は事務局まで、お知らせ下さい。



【委員会報告】

なし

【本日のプログラム】

青少年奉仕・ローターアクト委員会

担当理事 松井明男R

沢山の委員会が有る中で、青少年委員会が一番やりがいがある委員会だと思います。頑張っている青少年を表彰出来て、応援で



きるし、地域の方達や、青少年や先生達と直に触れ合って交流出来て、支援できます。

子供達が一生懸命頑張る姿を見せてくれるので、我々も元気を頂けて、嬉しい気持ちになれます。

行橋みやこロータリークラブのメンバー皆様は、青少年の行事に積極的に参加して頂いて皆で協力的に支援してくれています。他人の為に何かをしてあげたい、与えたいと行動してくれている当クラブのメンバーを尊敬しています。



本日【青少年奉仕】についてお話をさせていただく長尾です。最近は周りの皆様から「長尾君はロータリーの事をよくわかつて

いるね」と言われる機会が増えました。最初にお断りさせていただきますと、私は2700地区で最もロータリーの事を理解していない人間です。ロータリー歴や年齢からすれば比較的ロータリーの事を【知っている】だけです。なんの権力も影響力も持っていない正に 門前の小僧習わぬ経を読む をそのまま実体化した様な存在でしかありません。なので本日の発言も「ああそういう事も有るんだ」程度に聞いていただき皆様の今後の考え方の参考にしていただきますようお願いします。

さて、ロータリーにおいてよく耳にする【奉仕】や【委員会】ですが、1905年に初めてロータリークラブが誕生したのちしばらくは、奉仕の定義や委員会活動なるものはありませんでした。その後さまざまな協議を経て1927年のオステンド大会で【クラブ奉仕】【職業奉仕】【社会奉仕】の三部門が誕生、翌1928年ミネアポリス大会で【国際奉仕】が追加され、以後永らく【四大奉仕】として活動の枠組みとして定着していました。2010年の規定審議会で「青少年(←新世代)奉仕」が第五の奉仕部門として加わり

【五大奉仕】となりました。私がロータリーと言うものに最初に関わらせていただいた時代がまさにこの過渡期で【新世代（→青少年）奉仕】は四大奉仕時代には社会奉仕に組みしており社会奉仕から枝分かれして成長したと教わりましたし、ロータリーに対する考え方として図の様なイメージを教わっていました。



今後、行橋みやこロータリークラブが地域青少年への奉仕を行う場合、野球大会の様な独自の企画を実行する場合もあれば、RIが推奨する既存の枠組みを活用する場合もあると思います。現在地区委員会として存在するロータリー青少年指導者養成プログラム（RYLA）やロータリー青少年交換プログラム（交換留学）を行う場合もありますし、何かしらのクラブを新規提唱や発会補助をする場合もあります。我々のクラブが新規提唱を行うのであればインタークトクラブ、発会の補助を行うのであれば衛生クラブ（RC）と言うことになるでしょう。この二つには大雑把に図の様な違いがあります。

インターフクトクラブ		樂里ロータリークラブ
(地区委員会が有るのでコミュニケーションを取り) RIに申請していく	発会手続き	RIに申請
学校とRCの同意が必要		8人の会員
12歳～18歳	年齢	制限なし (2700地区では若者が青少年が入会可能)
近隣4クラブは年間20万円～100万円	金銭	新規クラブにより会員から会費を徴収、スポンサーRCからの援助も可能
IACの例会開催毎に参加、また既存組織の為地区行事が多數（年8～10回）	委員会	特に規定なし
交換留学生・米山奥学生・RA同様、近年厳しい危機管理対象になりつつある	特記	会員が20人になった時点でRCになるか衛生RCとして活動するか選択可能

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

- 1、**真実**かどうか
- 2、みんなに**公平**か
- 3、**好意**と**友情**を深めるか
- 4、みんなのためになるかどうか

今後我々が地域に対してどの様な手段で青少年奉仕を行なうかは定かではありませんが、本日の私の話が何らかの参考になれば幸いです。



ニコニコBOX

山田千恵R：長尾R、卓話有難うございました。私事ではありますが、プライベートで台北に行って来まし。台北朝陽RCの数名と親睦をして行きました。

原田和博R：松井理事、長尾Rお疲れ様でした。長尾R何とか切り抜けましたね！友住Rもお疲れ様でした。

有門功太郎R：松井理事、長尾R、プログラムの当自の急な対応、ご苦労様でした。有難うございました

石田之茂R：長尾R、お疲れ様でした。

緒方正憲R：長尾R、卓話有難うございました。

友住優介R：長尾さん、お疲れ様でした。

長尾浩央R：無影響、無抵抗、長尾です。壇上から見る皆さんの顔が冷え冷えでした。厚めのジャケットを着てて良かったです。

松井明男R：長尾R、楽しいお話をありがとうございました。

道脇孝一R：本日はメークアップをさせて頂きまして、有難うございました。100%出席を目指して頑張ります。（行橋RC）

ニコニコBOX
5月17日の合計9,000円
累計912,076円

近隣RCへのメークアップのご案内

月曜日…小倉中央RC 「リーガロイヤルホテル小倉」
火曜日…行橋RC 「みやこホテル」
火曜日…小倉南RC 「リーガロイヤルホテル小倉」
水曜日…田川RC 「料亭 あおぎり」
水曜日…小倉東RC 「ステーションホテル小倉」
木曜日…豊前RC 「ニューいずみ」
木曜日…苅田RC 「ブルーポートホテル」
金曜日…小倉RC 「リーガロイヤルホテル小倉」
金曜日…豊前西RC 「築上町リサイクルプラザ」
土曜日…福岡城東RC 「ホテル日航福岡」